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会長報告 遠藤 利秀 会長
本日の例会は、コスモス園の草取り作業でした

が、雨のため作業中止とします。
作業ができないのは残念ですが、しばらく雨が

降っていなくて土も固くなっていたので恵みの雨
になると思います。
実は私自称「晴れ男」で、今まで自分が中心に

なって行う事業はほとんど雨にあたったことがあ
りません。今回、会長に就任した時のひそかな目
標が、屋外での例会、クリスマス会や新年会など
の節目の夜間例会が雨や吹雪などで中止になるこ
となくすべて行えることでした。

残念ながら一歩目でつまずいてしまいました
が、気を取り直して進んでいきたいと思います。
コスモスは去年一昨年と開花状況が良くありま

せんでしたが、今年は予定通り種まきも終わり、
今のところ雨不足の影響でちょっと伸びは悪いよ
うですがほぼ順調に成長しています。

9月9日には、コスモスフェスタのイベントが
行われます。コスモスコンサートは、瀬川瑛子さ
ん、酒井法子さん、松原健之さんが来る予定にな
っていますので、周りの方にもお声掛けしていた

だいてたくさんの皆さんのご来場をしていただけ
るようお願いいたします。

今日出来なかった分、11日(土)、７時からも草
取り作業が予定されていますので、ご都合のつく
方は参加してください。

幹事報告 東海林 勉 幹事
１．(一社)えんがる観光協会と第23回花火大会実行

委員会より「コスモス開花宣言花火大会にあたり
御礼とご案内」状が届いております。

２．9月28日･29日、地区大会(帯広)の案内は先週も
しましたが、登録締切は8月23日です。ホテルは
20名分確保してあります。よろしくお願いします。

本日のプログラム 早朝例会
コスモス園の草取り

髙橋 義詔 社会奉仕委員長
早朝より張り切って来ていただきましたが、あ

いにくの天気で中止になり、非常に残念な思いを
しています。

実は私も「晴れ男」なんですが、誰かが！？
次回の表の行事では晴れますよう私も含めて皆

様の一層のご精進をお願いします。本日は早朝よ
りご参集いただきありがとうございました。

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：－
★四つのテスト：－
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2018-19年度 国際ロータリー第2500地区
米山記念奨学会セミナー・
ロータリー財団セミナー報告

高井 一博 国際奉仕委員長

平成30年7月22日(日)、帯広にて開催され、東
海林幹事・私とで参加しました。
米山記念奨学会セミナーに於きましては、日本

で学ぶ外国人留学生を支援し、本年度全国で852
人、累計20,396人、2500地区内では、本年度11
人、累計160人の受け入れ実績となっておりま
す。受入国は、中国50％、韓国15％、マレーシ
ア5％等となっております。
近隣クラブでは、北見西・北見東・網走・網走

西の各RCにて1名ずつ受け入れており、当日は北
見西RCにて継続奨学生であり北見工大大学院2年
生のリーツウイシャンさん（マレーシア）の大変
流暢な日本語での体験談は、大変充実した留学生
生活を送っている事が伺えました。学業はもとよ
り月1回のRC例会出席もこなし、多くのロータリ
アンとも交流を深めたい気持ちが強い事から、私
たちのクラブ例会にお招きするのもよろしいので
はと考えます。

また、(財)ロータリー米山記念奨学会事務局で
広報担当の野津美由紀様より同事業についてスラ
イドで説明があり、事業の内容、米山学友や奨学
生の紹介などがあり、「よくいただくご質問」に
ついても説明されていました(画上)。

当クラブでは、現在会員1人年額2,000円を奨
学会へ寄付しています。

財団セミナーに於きましては、今年度15クラ
ブから地区補助金を申請しています。2500地区
では、地区補助金に関する制約として、総事業費
の66％または50万円を上限に交付しているとい
うことです。
地区奨学金制度に関する児童の進学・在学状況

は、2016-17年度より地区委員でもあります上田
会員のご尽力により、北光学園の卒業生が奨学金
で札幌学院大学に進学され、次年度はこの方の進
級奨学金はもとより、もう1名の卒業生の進学奨
学生選出の動きがあり、決定次第改めて地区委員
会より連絡があるという事です。

ニコニコ
ＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長

2018-19年度合計 合計 86,000円
☆閉会点鐘：遠藤利秀会長☆今月会報担当：佐久間英昭委員
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ポリオにつきましては、「ポリオ撲滅(根絶)へ
の道、これまでとこれから」と題して、島根県益
田市にて内科開業医であります松本祐二先生（RI
第2690地区益田西RC。2018年6月、トロント国
際大会SAA）のお話があり、「ポリオは治療法が
ないために予防のみが唯一の対策である」との事
です。予防によってポリオ及び天然痘は無くすこ
との出来る病気の為、ポリオ撲滅の手を緩めてな
らない、ということで、会員皆様のポリオ撲滅の
為の寄付を継続してお願いしたい、と強調されて
おりました。(画下)

併せまして、年次基金などにご寄付をお願い
し、ロータリー財団の特徴であります、私達の寄
付したお金が地区補助金等の名でクラブでの計画
事業に使える事もセミナー最後に述べられ、日程
を終えました。


